

klarx verbessert digitale Baumaschinenmiete

München: Der digitale Baumaschinenvermieter klarx optimiert die Online-Miete von Baumaschinen. Der Kunde wird durch einen völlig neuen, intuitiven Bestellprozess geführt. Zudem tritt das Unternehmen in einem neuen Design auf.

Die gesammelten Erfahrungen aus den letzten zwei Jahren wurden genutzt, um den Online-Mietablauf zu überarbeiten und noch einfacher und intuitiver zu gestalten. Der Kunde wird durch einen völlig neuen Prozess geführt. Passende Maschinen können durch eine Gruppierung in Gewichtsklassen noch schneller gefunden werden. Die genauen Spezifikationen werden dann präzise über Schieberegler festgelegt. Auch optionale Posten wie Anbaugeräte oder Logistik werden übersichtlicher und klar verständlich dargestellt. So bekommt jeder Mieter genau das Produkt, das er für seinen Einsatzzweck benötigt.

Im Rahmen dieser fundamentalen Veränderungen des Produkts hat klarx auch ein neues Design entwickelt. Damit spiegelt das Unternehmen seine digitale Kompetenz und die Begeisterung für Maschinen nun noch deutlicher wider. Der Kunde erkennt beim Besuch von www.klarx.de sofort: klarx ist der Ansprechpartner für die digitale Miete von Baumaschinen.

Über klarx

klarx – Der digitale Baumaschinenvermieter – revolutioniert die veralteten Mietabläufe in der Baubranche durch digitale Technologie. Das Unternehmen wurde 2015 von den Brüdern Matthias & Florian Handschuh gemeinsam mit Vincent Koch in München gegründet. Zusammen mit einem hochmotivierten und jungen Team verwirklichen sie ihre Vision: Dem Kunden einen unkomplizierten Mietprozess für Baumaschinen zu ermöglichen und somit die Baubranche nachhaltig zu digitalisieren. Dafür schlägt klarx jeden Tag Brücken zwischen Vermietern und Mietern von Baumaschinen und hat sich in nichtmal zwei Jahren mit über 180.000 Maschinen in mehr als 2.400 Mietparks zur größten Online-Plattform für die Miete von Baumaschinen aller Art entwickelt.